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DELIBERAZIONE N.  2017/00014            DEL  27/02/2017 

 

OGGETTO :    DELIBERAZIONE DI G.C. N. 73 DEL 15/02/2017. ESAME ED 

APPROVAZIONE DELLO SCHEMA DI NOTA DI AGGIORNAMENTO AL DUP 

2017/2019 E DELLO SCHEMA DI BILANCIO DI PREVISIONE 2017/2019. PARERE. 

 

L’anno duemiladiciasette il giorno 27 del mese di febbraio, alle ore 11:37 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 PAPARELLA AVV. MICAELA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 BATTISTA Sig. Nicola SI  12 LEONETTI Sig. Lorenzo NO 
2 BIANCOFIORE Sig. Nicola SI  13 MERCURIO Sig.ra Anna NO 
3 BOZZO Sig. Antonio NO  14 PARISI Sig. Francesco NO 
4 CARELLI Sig. Italo NO  15 POSCA Sig. Massimo NO 
5 CASSANO Sig. Vito SI  16 SANTORSOLA Sig. Michele SI 
6 CORCELLI Sig. Giuseppe SI  17 SCIACOVELLI Sig. Michele NO 
7 DE FRANCESCO Sig. Armando SI  18 VIGGIANO Sig. Giuseppe NO 
8 DE MARZO Sig. Nicola SI  19 VISCIGLIA Sig. Benito NO 
9 DE TULLIO Sig.ra Cinzia SI  20 ZACCARIA Sig. Massimo SI 

10 GRILLI Sig.ra Silvana SI     
11 IMPEDOVO Sig.ra Rosaria NO     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Marta Minichelli . 

 



 

Totale presenti: n. 10  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Antonio Bozzo Italo Carelli Rosaria Impedovo Lorenzo Leonetti Anna Mercurio Francesco Parisi Massimo 

Posca Michele Sciacovelli Giuseppe Viggiano Benito Visciglia  

 



 



 

 Il Presidente riferisce: 
 
PREMESSO: 
 

 Che la Ripartizione Ragioneria, con nota  prot. n.39267 del 16.2.2017, ha trasmesso la 
delibera di G.M. n.73 del 15/2/2017 ad oggetto “ Esame ed approvazione dello Schema 
di Bilancio Nota di Aggiornamento al DUP 2017/2019 e dello Schema di Bilancio di 

Previsione 2017/2019”, il tutto in atti d’ufficio e contenuti in apposito supporto 
informatico (cd) per l’espressione del parere, ai sensi dell’art. 55 del vigente 
regolamento sul Decentramento Amm.vo; 

 

PRESO ATTO: 
 

 Della copiosa documentazione da visionare nonché della ristrettezza dei termini entro 
cui è richiesta l'espressione del parere ( termine breve di 10 giorni, come previsto 
dall'art. 55 lett. d) del vigente regolamento sul Decentramento Amm.vo ) . 

 
DATO ATTO: 
 

 Che la III^ C.C.P. nella seduta del 23.02.2017 ,come da verbale in atti contenuto, ha 
espresso, parere favorevole (Consiglieri: Battista – De Tullio e Leonetti) in merito allo 
“Schema di Bilancio Nota di Aggiornamento al DUP 2017/2019 e dello Schema di 
Bilancio di Previsione 2017/2019” 

 

 

CONSIDERATO quanto premesso si rimette all’esame del Consiglio per le definitive 
determinazioni di competenza. 
 
 
Aperta la Discussione.  
 
Sono presenti n.10 Consiglieri e il Presidente (11). 
 
Alle ore 11,39 entra la Consigliera: Impedovo. 
 
Sono presenti n.11 Consiglieri e il Presidente (12). 
 
Alle ore 11,40 entrano i Consiglieri:Sciacovelli, Parisi. 
 
Sono presenti n.13 Consiglieri e il Presidente (14). 
 
Alle ore 11,48 entra il Consigliere Visciglia. 
 
Sono presenti n.14 Consiglieri e il Presidente (15). 
 
Alle ore 11,53 entra il Consigliere Viggiano. 
 
Sono presenti n.15 Consiglieri e il Presidente (16). 
 
Chiusa la discussione. 
 



 

 
     IL CONSIGLIO 
 
 
UDITA la relazione del Presidente; 
VISTA la delibera di G.M: n.73 del 15.2.2017; 
VISTO l’art. 55 del Vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo; 
 
RITENUTO di omettere il parere di regolarità tecnica in ordine al contenuto della proposta; 
 
RITENUTO di omettere il parere di regolarità contabile in ordine al contenuto della 
proposta; 
 

Con n. 10 voti favorevoli (Cassano, Corcel l i ,  De Marzo, Zaccaria,  Biancof iore,  

Gri l l i ,  Batt ista,  De Tul l io,  Paparel la,  Defrancesco ) n. 3  contrari ( Viggiano, 
Impedovo, Santorsola ) e n. 3 astenuti ( Parisi, Sciacovelli , Visciglia  ) espressi per alzata 
di mano e proclamati dal Presidente. 
 
    DELIBERA 
 
 
ESPRIMERE parere favorevole sulla deliberazione di G.M. n. 73 del 15/2/2017, avente 
ad oggetto: “ Esame ed approvazione dello schema di Bilancio Nota di Aggiornamento al 
DUP 2017/2019 e dello Schema di Bilancio di Previsione 2017/2019”, 
 
 
TRASMETTERE copia della presente deliberazione, ad intervenuta esecutività alla 
Ripartizione Ragioneria Generale 

                                                      
 
Di seguito il Consigliere Biancofiore propone l’immediata esecutività del presente 
provvedimento. 
   

 

IL CONSIGLIO 
 
 
Aderendo alla suddetta proposta con n. 10 voti favorevoli (Cassano,Corcel l i ,  De 
Marzo, Zaccaria, Biancofiore, Gri l l i ,  Batt ista,  De Tull io,Paparella,  
Defrancesco) e n. 3 contrari ( Viggiano, Impedovo, Santorsola ) e n.3 astenuti ( 
Parisi, Sciacovelli, Visciglia ) espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente. 
 
  

DELIBERA 
 
 

Rendere immediatamente esecutiva la presente deliberazione ai sensi dell’art.134, comma 
4, del T.U.E.L. 18/08/2000 n. 267. 
 

 



 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



 

Parla i l  direttore dott.  Marta Minichell i :  Buongiorno a tut t i .  Procedo al l 'appel lo.  

10 Consig l ier i  present i  su 20,  escluso i l  Presidente, la seduta è val ida.  

Parla i l  Presidente :  La seduta è val ida. Buongiorno a tut t i .  Passiamo al  punto 

al l 'ordine del  gio rno.  

Punto n.1 (uno) :  

-  Del iberazione di G.C. n.73 del 18/02/2017. Esame ed approvazione dello 

schema di nota di  aggiornamento al  DUP 2017/2019 e del lo schema di Bi lancio di  

previsione 2017/2019. Parere.  

Parla i l  Presidente :  Grazie Diret tore.  Oggi  s iamo chiamati  a esaminare e ad 

approvare in via d 'urgenza, lo schema di  nota di  aggiornamento del  DUP per gl i  

anni  2017-2019, del lo schema di  b i lancio di  previs ione per gl i  anni  2017 e 2019.  

Ringrazio la terza commissione per aver nel  termine breve di  10 giorni  ef fet tuato 

l ' is trut tor ia è l 'esame del lo schema di  Bi lancio,  questo schema di  bi lancio 

sebbene preveda, nasce sul la base di  un tagl io a l ivel lo centrale di  t rasfer iment i ,  

per un importo tota le di  €6.000.000, che sono dic iamo suddivis i  per c i rca due 

mil ioni  d i  euro per le var ie annual i tà,  comunque non prevede un aumento del la 

tassazione nei  confront i  dei  c i t tadini .  Quindi ,  è stata fat ta dic iamo, un'opera è 

un'approfondi ta e dettagl iata per cercare appunto di  non andare ad incidere 

sul le tasche dei  c i t tadini  in un per iodo stor ico di f f ic i le e complesso quale è 

quel lo at tuale.  Già durante lo scorso Consigl io abbiamo disaminato la TARI,  e 

abbiamo visto che malgrado sia previs to un serviz io aggiunt ivo r ispetto a quel lo 

at tualmente of ferto al la c i t tadinanza,  che è i l  serviz io di  Porta a Porta,  che 

part i rà in alcuni  quart ier i  del la nostra c i t tà da apr i le 2017,  un serviz io che 

comporta un aumento di  spesa notevole,  non avremo appunto, un aumento del la 

tassazione. Io darei  comunque la parola al  Presidente del la I I I  Com missione,  

Nicola Bat t ista,  per i l lustrarci  appunto questo schema di  bi lancio.  Prego.  



Parla Battista (P.D.) :  Devo fare una premessa mol to rapida, i l  tempo ci  è stato 

chiesto di  espr imere i l  parere su bi lancio in 10 giorni ,  naturalmente capi te bene,  

che i  President i  dei  Municipi  hanno fat to presente che i l  tempo era insuff ic iente 

ad affrontare tut te le problematiche e soprattut to tut t i  i  documenti  a corredo del  

bi lancio e del  DUP. Noi ,  come terza commissione, come ben sapete, af f rontando 

quel le che sono le di f f icol tà logist iche che hanno dic iamo imperversato nel le 

ul t ime sedute, abbiamo cercato di  concentrarci  su quel lo che r iguardava i l  I  

Munic ipio,  nel  senso che anche questa vol ta,  sono pervenut i  i  b i lanci  e gl i  

intervent i  per s ingolo Municipio,  accogl iendo quel la che era la r ichiesta che era 

stata fat ta un paio d 'anni  fa,  propr io dal la nostra I I I  commissione del  I  Municipio,  

in sede di  d iscussione con l 'assessore Savino e con i l  d i r igente Francesco 

Catanese.  Per i l  2017, l 'e lemento essenziale è che non sono stat i  incrementate 

le tasse comunal i ,  è r imasto.. .  Questo è un obiet t ivo fondamentale,  che come 

ben sapete ad apr i le 2017, part i rà la raccol ta porta a porta,  che vedrà una 

esposiz ione da parte del  Comune di  una somma abbastanza congrua, e 

nonostante c iò r ispetto a quel lo che è la somma dest inata per la raccol ta porta a 

porta,  non ci  sarà nessun aumento per quanto r iguarda la TARI,  che come ben 

sapete sarà int rodotto su Fesca, Marconi ,  San Girolamo, e via,  v ia,  sarà esteso 

a tut t i  i  quart ier i  del la c i t tà.  Sono state,  per quanto r iguarda i  Municipi ,  sono 

stat i  confermati  i  € 25.000 per i l  Munic ipio per l 'a t t iv i tà sport iva, € 50.000 per g l i  

event i  cul tural i .  Se avete bisogno, io ho l 'estrat to del  DUP, del  Documento Unico 

di  programmazione, dist into per Municipi o.  Quindi ,  poi  ce lo possiamo 

guardare.. .  Quindi ,  le somme del l 'anno scorso sono state r iconfermate.  

Confermato anche un contr ibuto di  € 50.000 per la promozione del le  d iscipl ine 

legate al  mare, r ivol te ai  Bambini .  € 40.000 per i  contr ibut i  a l le at t iv i tà 

commercial i  per l ' instal lazione del le te lecamere per la videosorvegl ianza. Lì  ho 

saputo che c 'è stata anche una proroga del  bando. E'  part i to i l  bando MAP -MISE 



per i l  r i lancio del le at t iv i tà commercial i ,  addir i t tura l 'URP del  Comune sta 

facendo degl i  incon tr i  per spiegare come att ingere a quest i  fondi ,  che r ipeto, 

anche essi  hanno avuto una proroga per quanto r iguarda la presentazione del le 

domande. Le spese corrent i  del  b i lancio Comunale, ammontano a 381 mi l ioni  d i  

euro per quest 'anno, e sono previst i  372 mi l ioni  per i l  2018, e 373 mi l ioni  per i l  

2019. Le spese in conto capi tale,  ammontano a 219 mi l ioni  per i l  2017, di  quest i  

fondi  la voce più importante è quel la dedicata ai  serviz i  del  wel fare,  c i rca 62 

mi l ioni  d i  euro previst i  per i l  2017. Poi ,  sono stat i  stanziat i  13,6 mi l ioni  per la 

programmazione di  intervent i  e progett i  che intendono favor i re l ' inclusione 

lavorat iva di  soggett i  svantaggiat i ,  e l ' incremento del l 'occupazione giovani le 

at traverso i l  potenziamento dei  serviz i  at tuat i  presso porta futuro gr azie funziona 

in f inanziament i  previs t i  dal  forno m Porta Futuro, grazie ai  f inanziament i  

previst i  dal  PON METRO. Porta Futuro, come ben sapete, è quel la ent i tà che si  

t rova al l ' interno del l 'ex Mani fat tura Tabacchi ,  che vogl io dire,  sta funzionando 

al la grande. Un'anal is i  è stata fat ta anche per quanto r iguarda i l  p iano tr iennale 

del le opere pubbl iche. Per quanto r iguarda i l  p iano tr iennale opere pubbl iche,  

quest 'anno c 'è stata una var iazione, nel  senso che non è stato presentato in 

maniera separata,  ma come parte integrante del  bi lancio di  previs ione 2017,  e 

del  Documento Unico di  programmazione. Tra le opere più s igni f icat ive del  piano 

tr iennale del le opere pubbl iche, è opportuno ci tare,  piazza Disf ida di  Bar let ta,  

con € 650.000, la r iqual i f icazione di  Cor so Mazzini ,  d i  v ia Et tore Fieramosca, 

con 3,5 mi l ioni  d i  euro, i l  mercato d i  v ia Pi tagora con 3,4 mi l ioni  d i  euro,  la 

real izzazione del la vasca di  laminazione del  quart iere Sant 'Anna, con 4,8 mi l ioni  

d i  euro, poi ,  i l  terzo stra lc io del  teatro Picc inni ,  i l  progetto del l 'area ex 

gasometro, che è stato ampiamente discusso presso la sede del  I  Municipio,  e i l  

progetto d i  completamento urbanizzazioni  di  v ia Annunziata a Bar i  Vecchia,  con 

uno stanziamento d i  € 360.000. Per la TARI,  come abbiamo già detto,  non è 



stato previsto alcun aumento r ispetto al  2016,  sono state confermate s ia le 

esenzioni  che le r iduzioni  a tutela del le fasce più debol i ,  e dai  nuclei  con reddi to 

infer iore a € 5.000. Per quanto r iguarda l ' IMU, sono stat i  previst i  una ser ie di  

scont i  sul la seconda casa r ispetto al  2016, con part icolare r i fer imento uno 

sconto del  50% per le famigl ie che concedono l ' immobi le in comodato d'uso ad 

un parente entro i l  pr imo grado, e uno sconto del  25% per le uni tà immobi l iar i  

locate con contrat t i  agevolat i .  Non esi ste naturalmente alcuna imposta sul la 

pr ima casa. Un'al t ra anal is i  che abbiamo fat to,  è quel la relat iva ai  cant ier i  e agl i  

intervent i  in mater ia di  opere pubbl iche, che l 'Amministrazione Decaro ha 

intrapreso in quest i  pr imi due anni  e mezzo di  mandato. Abb iamo fat to un conto,  

che per i  cant ier i  che s i  sono apert i  e che si  apr i ranno,  abbiamo quasi  

raddoppiato quel lo che è stato fat to negl i  u l t imi c inque anni  dal l 'amministrazione 

Emil iano, tenendo con conto che la maggior parte degl i  in tervent i ,  che partono 

dal  restyl ing via Sparano, al la r iqual i f icazione di  p iazza del  Isabel la d 'Aragona,  

agl i  intervent i  previst i  a Torre a Mare a Sant 'Anna, r iguardano pr incipalmente i l  I  

Munic ipio e sostanzialmente dic iamo, non possiamo fare al t ro che espr imere 

parere favorevo le,  r ispetto a quel le che sono gl i  intervent i  del la Giunta 

Comunale e del l 'Amministrazione Decaro.  Vi  chiedo pertanto,  di  espr imere 

parere favorevole sul  b i lancio di  previs ione. Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie Presidente Bat t ista,  volevo aggiungere che  i  tagl i  

central i ,  sono stat i  r imodulat i  d iminuendo quel l i  che sono i  cost i  d i  gest ione del  

Comune di  Bar i .  Quindi ,  s i  è fat ta un'operazione certosina e capi l lare propr io per 

evi tare appunto l 'aumento del le tasse, in favore dei  c i t tadini ,  r iducendo r ipeto i  

cost i  gest ional i  del  Comune. C'è qualcuno che vuole intervenire? Prego 

consigl iere Paris i .  

Parla Parisi  (P.D.) :  Certo è encomiabi le tut t i  g l i  intervent i  che sono previst i  e 

saranno previst i  nei  futur i  3 anni ,  però dobbiamo r icordare che ce ne sono alcu ni  



che sono in stand-by,  quale quel lo di  p iazza Disf ida d i  Bar let ta,  che la quarta 

vol ta che vengono a chiedere sold i  dai  Municipi  per poter completare sta 

benedetta piazza, che non si  sa mai  quanto f in i rà di  costare e quando la 

f in i ranno!  Comunque, un'al t ro appunto che vorrei  fare,  Presidente, lo dico a le i  

ma vale per tut t i !  Al l 'epoca sono stat i ,  s iamo stat i  d iv is i  l 'ex nuove circoscr iz ioni ,  

in c inque Munic ipi ,  e non a caso noi  s iamo la c i rcoscr iz ione che ha più 

Consigl ier i ,  essendo i l  Munic ipio più grand e,  non a caso la popolazione che 

raccogl ie i l  45% di  tut to i l  resto,  non a caso, è ora che in iz iamo a par lare sul  

piano di  r iparto.  Per quanto r iguarda la cul tura,  non è possibi le che € 50.000,  

vengano divis i  par i ,  per 5 Municipi !  Io r i tengo che i l  nostro Municipio spet t i  

qualcosina in più!  E non posso approvare una cosa del  genere senza fare un 

emendamento!  E'  questa la ver i tà!  Noi  raccogl iamo 5 ex c ircoscr iz ioni ,  essere 

messi  al la par i ,  con tut to i l  r ispetto per le al t re Circoscr iz ioni ,  non è normale che 

dica ancora sì !  Perché con €10.000, ho € 10.000 da spendere sul  p iano del la 

cul tura.  investendo in 5 ex Circoscr iz ioni .  noi  non r iusciamo a fare al t ro!  Non a 

caso, al la luce di  quel lo che le i  sa,  f ino agl i  anni  scorsi  potevamo fare event i  

nel le parrocchie,  oggi  le parrocchie non hanno più l 'agibi l i tà!  Non si  può più 

niente! Tutte queste regole,  l 'agibi l i tà che mancano, noi  le abbiamo sempre fat te 

nel le parrocchie. . .  Lo dico e lo r ibadisco, da quando c 'è l 'amministrazione 

Decaro, è usci to i l  problema del l 'ag ibi l i tà in tut te le parrocchie,  che poi  guarda 

caso, in tut te le manifestaz ioni  pol i t iche che i  nostr i  stessi  amminist rator i  fanno 

nel le stesse parrocchie,  non è r ichiesta l 'agibi l i tà!  Vanno cent inaia di  persone,  

quando fanno le manifestazioni  nel l 'orator i o,  quando va a par lare Emil iano, Di  

Vel la. . .  Tutt i  sono andat i  a par lare!  Lì  l 'agibi l i tà non è r ichiesta!  Facciamo uno 

spettacolo noi ,  tut te le agibi l i tà c i  vogl iono! Io r i tengo, che se l 'agibi l i tà '  s ia 

legata a l  fat to di  una prevenzione aff inché non accad ano infor tuni ,  vale anche 

per le manifestaz ioni  pol i t iche! Ribadisco, io vorrei  fare un emendamento che 



ponga nel le condiz ioni  i l  I  Munic ipio r ispetto agl i  a l t r i ,  d i  avere qualcosina in p iù!  

D'accordo, le r isorse sono poche, ma non è possibi le che gl i  stes si  soldi  che 

hanno gl i  a l t r i  Munic ipi ,  s iano dat i  a l  nostro.  Grazie  

Parla i l  Presidente :  Prego consigl iere Zaccaria.  

Parla Zaccaria (Decaro Sindaco) :  Come dice bene i l  mio col lega Paris i ,  la 

somma dest inata per lo sport ,  per la cul tura a questo Munic ipio,  in  base a quel la 

che è la vast i tà del  terr i tor io,  è una somma esigua.  Però, volevo r icordare 

comunque, che viene la somma dei  €50.000 per la cul tura,  viene r ipart i ta per i  

cinque Municipi ,  non con una somma uguale per tut t i ,  ma in maniera 

proporzionale,  è chiaro che st iamo par lando comunque di  c i f re blande.. .   €2500 

in più,  r ispetto. . .  Volevo solo dire questo. Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Prego consigl iere Biancof iore.  

Parla Biancofiore (S.E.L.) :  Buongiorno a tut t i ,  io sono contento, avevo già dato 

un'occhiata al le nuove voci  di  b i lancio,  sono contento che ci  s ia stato un 

incremento a l ivel lo centra le del le d isponibi l i tà per l 'Assessorato al  wel fare.  

Naturalmente, mi r ia l laccio a quanto diceva i l  consigl iere Paris i ,  perché più vol te 

anche noi . . .  Prendo atto del  fat to che è r imasta invar iata,  dic iamo la dotazione 

per i l  wel fare del  I  Municipio,  prendo atto anche che sono r imaste inascol tate 

dic iamo, le raccomandazioni  che più vol te abbiamo fat to al l 'assessore, e al  

d iret tore di  r ipart iz ione serviz i  a l la person a, r ispet to a una ponderazione,  

dic iamo mista tra numero di  abi tant i ,  ma soprat tut to t ra numero di  accessi  al  

Welfare, perché non ci  d iment ichiamo che i l  I  Munic ipio,  e dat i  a l la mano 

dic iamo, dat i  dei  serviz i  social i ,  ha un numero di  accessi  non par l iamo  di  numero 

di  abi tant i  numero di  accessi  di  gran lunga maggiore come percentuale,  r ispet to 

agl i  a l t r i  Munic ipi .  Torneremo nei  prossimi incontr i  che abbiamo calendarizzato,  

a chiedere al l 'Amministrazione centra le,  una maggiore cura r ispet to a questo,  

perché poi  i l  serviz io s i  valuta non tanto dal la grandezza del  terr i tor io,  dal  



numero di  abi tant i ,  ma dal  numero di  accessi  e quindi  dal  numero di  prestazioni  

che vengono fat te al la popolazione. Approf i t to per avvisare i  col leghi  consigl ier i ,  

che incontreremo anche l 'assessore al  Personale,  per sol leci tar lo a prendere in 

considerazione l 'assunzione o comunque l ' integrazione del le uni tà in serviz io,  

per c iò che concerne i  serviz i  social i ,  g l i  educator i  professional i ,  g l i  assistent i  

social i  del  I  Munic ip io.  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Biancof iore.  C'è qualche consigl iere che 

vuole intervenire? Se non ci  sono al t r i  intervent i ,  pongo in votazione i l  parere 

favorevole al  lo schema di  nota di  aggiornamento del  DUP 2017 -2019, del lo 

schema di  bi lancio di  previs ione per gl i  anni  2017-2019. Chi è d 'accordo, alz i  la  

mano. Prego consigl iere Impedovo.  

Parla Impedovo (F.I . ) :  Presidente, logicamente i l  nostro voto sarà contrar io,  

perché come ha già ant ic ipato i l  presidente Bat t ista,  c ioè lu i  stesso ha 

r iconosciuto la brevi tà del  tempo a d isposiz ione, propr io perché s i  t rat ta del  

bi lancio,  una cosa abbastanza importante. Tra l 'a l t ro,  leggendo gl i  at t i ,  d ic iamo 

anche noi  abbiamo avuto pochissimo tempo, perché la convocazione è arr ivata 

venerdì,  poi  c i  sono stat i  due giorni  fest iv i ,  e oggi  è stato convocato i l  Consigl io.  

Per cui ,  anche per noi  abbiamo avuto prat icamente zero! Cioè, non abbiamo 

avuto tempo neanche per leggere le carte.  Quindi . . .  Tra l 'a l t ro,  ho vis to che è 

stato af f rontato i l  b i lancio,  che è una cos a important issima, in una seduta!  Tra 

l 'a l t ro,  in  un quarto d 'ora,  sol tanto da tre. . .  Votato sol tanto da t re consigl ier i  

del la maggioranza. Quindi ,  i l  nostro voto e contrar io.  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie.  Al lora,  chi  vota a favore? 10 favorevol i  (C assano,  

Corcel l i ,  De Marzo, Zaccaria,  Biancof iore,  Gri l l i ,  Batt ista,  De Tul l io ,  Paparel la,  

Defrancesco).  Chi  vota contro? 3 contrar i  (Viggiano, Impedovo, Santorsola).  Chi  

s i  ast iene? 3 astenut i  (Par is i ,  Sciacovel l i ,  Viscigl ia) .  C'è una r ichiesta di  

immediata esecut iv i tà da parte del  consigl iere Biancof iore.  Chi  è d 'accordo, alz i  



la mano. 10 favorevol i  (Cassano, Corcel l i ,  De Marzo,  Zaccaria,  Biancof iore,  

Gri l l i ,  Bat t ista,  De Tul l io,  Paparel la,  Defrancesco).  Chi  vota contro? 3 contrar i  

(Viggiano,  Impedovo, Santorsola).  Chi  s i  ast iene? 3 astenut i  (Par is i ,  Sciacovel l i ,  

Viscigl ia) .  Al le ore 12.03, non essendoci al tr i  punti al l 'ordine del giorno, la seduta 

è tolta. Grazie a tutt i .   

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Micaela Paparella 

 IL DIRIGENTE 

F.to Marta Minichelli 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

16/03/2017 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 16/03/2017 

 Il Segretario verbalizzante 

Marta Minichelli 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 16/03/2017 al 30/03/2017. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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